

# *Le troisième congrès international sur la science et l'éducation commence à La Havane*

---



## **Le troisième congrès international sur la science et l'éducation commence à La Havane**

La Havane, 17 juin (RHC) À partir de ce lundi et jusqu'au 19 juin, le IIIe Congrès international " Science et éducation " se tiendra au Palais des congrès de La Havane, avec pour thème central la recherche et l'innovation : l'Agenda 2030.

Dans ce contexte, la Vème Rencontre mondiale des produits académiques et de recherche en éducation aura lieu, avec la participation de 15 pays et, en nouveauté, la présentation du Prix mondial de l'enfance 2024.

La conférence inaugurale sur la IIIe amélioration du système éducatif national : sa mise en œuvre dans le système de gestion gouvernementale basé sur la science, la technologie et l'innovation sera donnée par la Dre. ès Sciences C. Silvia Navarro Quintero, directrice de l'Institut central des sciences pédagogiques de Cuba.

Selon le programme, des événements parallèles seront organisés pour renforcer les alliances entre les disciplines et les actions théoriques, comme le Forum sur les bonnes pratiques en matière de formation universitaire et scientifique, le Colloque international sur la petite enfance : de la gestation à l'avenir, l'Atelier international sur les bonnes pratiques en matière de gestion de l'activité scientifique, les colloques sur la science ouverte, l'éducation et la recherche, l'éducation nécessaire et l'éducation et la société : défis et perspectives.

Il y aura également des ateliers et des panels sur la famille et la communauté dans l'inclusion socio-éducative, l'attention portée aux talents dans les institutions, la transformation sociale et ses défis pour les sciences, l'adoption des technologies émergentes dans le contexte éducatif contemporain et un atelier consacré au rôle des femmes dans la science.

Parmi les autres thèmes abordés figurent la promotion de la santé, les neurosciences et l'éducation, la sexualité dans l'école inclusive, avec un accent sur le genre et le droit, la décolonisation culturelle et l'évaluation de la qualité de l'éducation, ainsi que des sujets liés au sport scolaire et à l'activité physique.

Une fois de plus, Cuba ouvre ses portes aux professionnels du savoir et de la connaissance, convaincus qu'un monde meilleur est possible (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357650-le-troisieme-congres-international-sur-la-science-et-education-commence-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**